

八千代第一中学校学校だより

絆

kizuna

学校教育目標
鋭い知性・温かい心情・強い意志と身体
をもった生徒の育成

<社会を生き抜く5つの行動目標>
・時間・挨拶・清掃・服装・言葉づかい

第4号 2024年8月2日

熱戦! 総合体育大会

一中生 頑張りました

3年間の部活動の集大成である、令和6年度総合体育大会が6月15日(土)に結城郡大会、7月3日(水)～5日(金)に県西地区大会が開催されました。3年生にとっては、中学校部活動の集大成であり、関東大会、全国大会を目指す重要な大会となりました。

<結城郡大会> 6月15日(土)

☆団体種目☆

- 野球 ○八千代一中 9-0 東中
- 女子バスケ ○八千代一中 70-44 東中
- 女子ソフトテニス ●八千代一中 0-3 ○東中
- 男子卓球 ●八千代一中 0-3 ○東中
- 女子卓球 ○八千代一中 3-0 東中

☆個人種目☆

- 女子ソフトテニス 第3位 鈴木・中村ペア
- 男子卓球シングルス 第3位 大久保さん
- 男子卓球ダブルス 第2位 内海・海老原ペア
- 女子卓球シングルス 第1位 水書さん
- 第2位 秋葉さん
- 第3位 中山さん
- 第3位 鈴木さん
- 女子卓球 ダブルス 第1位 相田・秋葉ペア
- 第2位 小島・高塚ペア



☆県西大会優勝おめでとう! 男子バスケットボール部☆

<県西大会> 7月3日(水)～5(金)

☆団体種目☆

- ・野球 1回戦(vs 協和) ○6-4
- 2回戦(vs 筑西 BC) ●13-13
- ※延長タイブレークで敗退
- ・女子バレー 2回戦(vs 坂東東) ●0-2
- ・男子バレー 1回戦(vs 下館) ●0-2
- 5位トーナメント 1回戦(vs 大和) ○2-1
- 2回戦(vs 明野) ●0-2
- ・男子テニス団体 1回戦(vs 古河一) ●1-2
- ・女子テニス団体 1回戦(vs 古河二) ●1-2
- ・女子卓球団体 1回戦(vs 下妻) ●2-3

- ・ソフトボール 1回戦(vs 明野関城合同) ●0-10
- ・サッカー 1回戦(vs 水海道西) ●0-4
- ・男子バスケ 1回戦(vs 水海道) ○69-42
- 2回戦(vs 桃山学園) ○60-34
- 準決勝(vs 猿島) ○82-49
- 決勝(vs 三和) ○86-50
- ・女子バスケ 2回戦(vs 水海道西) ○36-26
- 3回戦(vs 総和南) ●48-65
- ・男子柔道団体 (vs 総和南) ●2-3 (vs 結城) ●1-4
- ・男子剣道団体 1回戦(vs 古河一) ●2-3
- ・女子剣道団体 1回戦(vs 境一) ●1-3

優勝!

☆個人種目☆

- ・男子テニス個人 古澤・小林ペア 2回戦
- 平野・生井ペア 2回戦
- ・女子テニス個人 鈴木・中村ペア 2回戦
- ・男子剣道個人 大久保さん 2回戦
- ・女子剣道個人 宮田さん 2回戦
- 大竹さん 3回戦

- ・男子柔道個人 飯山さん 第3位 **県大会出場**
- 岡本さん ベスト8
- 来夢さん ベスト8



<陸上部>

<県西陸上> 入賞者

- 共通男子 1500 m 第1位 相田さん
- 第2位 幸田さん
- 共通女子 四種競技 第3位 中村さん

<県陸上> 上記3名以外の出場者

- 共通女子 800 m 江面さん
- 共通男子 円盤投げ 秋葉さん

<水泳部>

<県西水泳>

- 男子 バタフライ 100 m (2位) 200 m (5位) 片野さん

<県水泳>

- 男子 バタフライ 100 m (4位) 200 m (6位) 片野さん
- 関東大会出場**

- 男子 200 m 個人メドレー 渡邊さん

- 男子 50 m 自由形 小野里さん

<吹奏楽部>

令和6年度吹奏楽コンクール県西地区大会

優秀賞 **県コンクール出場**

終業式

7/20(土)～9/1(日)まで、44日間の夏休みが始まっています。7/19(金)の終業式では、学校長より、1学期を振り返ると共に、夏休みに向けての期待と安全な生活についての式辞がありました。一中生徒全員が安全で充実した夏休みを過ごしてくれることを期待しています。

一学期を振り返る=これからの自分を考える

皆さんはどんな1学期になりました？

年度初めにたてた「自分の目標」は達成しましたか？学習・生活・部活動いろいろあると思いますが実行できたでしょうか。

校長先生からは、社会にでて通用する資質として「時間・挨拶・清掃・服装・言葉遣い」の5つの行動目標を徹底していきましょうと始業式に話をしました。これについては、みなさんは5つを覚えることとともに実践できたでしょうか？ 振り返ります。

時間 : 登下校の時間、授業時間など大変よくできていると思います。

挨拶 : ほとんどの生徒ができています。特に、笑顔で大きな声で挨拶してくれる人が増えてきています。一方で、うなずくだけで相手に声が伝わらない生徒が少数います。

清掃 : 話をせず自分で清掃箇所を探しながら自問清掃を大変良くやっています。この一中の校舎が10年経ってもきれいなのは皆さんのおかげです。

服装 : ほとんどの生徒はきちんとできています。

ことば遣い : 残念ながらまだ注意が必要です。相手を傷つけることばやSNSでのメッセージでのトラブルは1学期ありました。今後も注意していきましょう。

1学期はクラス替えもあり新しい友達ができ、新しいクラスでの生活でした。色々な事があったと思います。良いことも悪いことも様々な体験をしながら、たくましく健全に成長していったほしいと思います。

1学期を振り返ることは、これからの自分を考えることでもあります。終わったことを悔やむのではなく、これからの自分に役立つ前向きな思考をしていきましょう。きっと良い未来が待っています。

最後に <夏休みに向けて2つ>

1 自分の命は自分で守る。
交通事故、夜遊び、熱中症、川遊びなどの危険や誘惑に負けず、危機回避能力を高めて、判断し自分を守ること。

2 自分の目標を設定する。
昨年より、1ステージ上がった自分になるよう目標を設定すること。

9月2日に元気な姿を見られることを楽しみにしています。
有意義な夏休みを送ってください。

校長 田神 昭

